
Ata da segunda sessão ordinária do prímeiro período legislativo da Câmara 

Municipal de Vercadores de Tuparetama - PE. 

Aos onze dias do més de fevereiro do ano dois mil e vinte ¢ cinco, as oito 

horas ¢ tínta minutos, na presidéncia do Sr. Autonio Valmir Batista Tunú, 

que fez a chamada dos Senhores vereadores para assiatura no Iivro de 

prescuças ¢ na ata dos taballios anteriores, apresentando Requerimento Nº 

012025 do Vercador Carlos Koberto Ferreira solicitando doe Executivo 

informacoes sobre a comocagio dos scradores aprovados no Concurso 

s vagas: 

Reguerimento Nº 029025 do Vereador Carlos Roberto Ferrcira solicitando 

do Chele do Poder Executivo, o Sr. Drógenes Torres da Costa Pairiota uma 

ação, no sentido de que o atendimento dos pacientes de quatro ruas do 

Bairro Bom Jesus retormem pata o atendimento do PS daquele batrro; 

Requerimento N* 032025 do Vercador Joel Gomes Pessoa solictando que 

a Mesa Diretora determme que a Comissão de Obras ¢ Senigos Públicos 

faca levamamento sobre a Passagem Melhada da Patrona, onde, segundo 

populares, houve danos na Estratura da mesma; Portaria Nº 022025 que 

Público realizado to ano passado para o preenchimento de dezesse 

dispoe sobre a nomeação das Comissées Permanentes da Cimara Municipal 

de Tuparetuna; vo pequeno expediente o Sr. 2º Secretirio Carlos Roberto 

Ferreira agradeceu ao gestor pela atenção à solicitações que forun atendidas, 

no grande cxpedicnte o Sr. Vercador Joel Gomes Pesséa apresentou o 

Requerimento GAB. VER. JGP - 022025, em atenção aos principios 

constitucionass, que a Mesa Diretora determine a validação da norma 

apres 
após a sanção a ser denominada Lei Nº 515-2024, ctaudo que a let softeu 

cntada c aprovada na forma original, que obteve a aprovação e passou 

alteração no anexo sem que o mesmo tenha sido votado em plenário, 

substituida sem a anuência dos vercadores, ¢ segundo mformacoes por um 

funciondrio da prefeitura sem apresentar ao pleno, contigurando fraude ao 

processo legistativo, ¢ estard levando o caso à prefeitura e caso não tenha 

resposta que se encaminhe ao MPPE, porque fomos lesados, ¢ o mais 

gravoso foi o desrespetto aos servidores, havendo a redução do salário de 

servidores, mostrando que foi mterramente regido da fomma legal, então 

portanto numa pesquisa simples trazemos alguns destiques tmportantes, 

Pprimerramente à nredutibilidade satarial, de acordo com o art. 57 da 

Constituição Federal, c mdaga como sc troca um conteúdo de um ancxo 

sem o conhecanento dos Vercadores, porque votamos a ter de uma fomma ¢ 

depois foi trocado, o Sr. Presidente lembra que já no final foi visto que foi 

um crro, mas temos que defender os servidores, e se howe a troca é 

gravíssimo e devemos acionar o advogado e o gerente de previdência para o 

debate, e vereador palestante alega que nada justifica o que fizeram com à 
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câmara, sabendo amda que não ki nenhuma responsabilidade do gerente de 

previdência, agora é preciso que venha alguém que tenha conhecimento que 

houve um acúmulo de valores que ndo foram pagos e essa lei deve ser 

tomada sem cletto, trata mais uma vcz da problematica da CIP, que bá 

pessoas fechando comércios por comta das altas taxas, o 8r. Vice-presidente 

pede um aparte, concedido, alerta que reccbeu reclamações também de 

pessoas da Vila Bom fesus, o Sr. Vereador aparteado amda solicita que seja 

feito com urgência as comissões permanentes desta Casa, prosseguindo o Sr. 

Vice-presidente agradece a Deus por mais uma semana de traballio nesta 

Casa c parabeniza a Associação dos Pereiros, que teve uma reunião muito 

provetosa, entregando : amda . oficio o deputado Fabrízio Ferraz, sobre 

aquisição de um trator para aqueta comunidade, ¢ es: sA SCIDALA ITÃO SC FCULHT 

para iratar de assumtos da Associação de Santa Rita, em seguida o St 

Presidente etou a conseeução: do  sistema de  abastecunento - das 

comunidades Barra e Setxo, que faz cobrança mais uma vez e em breve 

ta teremos Água, prossegutmdo, o Sr. Presidente submeteu a votação a Port: 

N 022025 que dispõe sobre a composição das comissões permanentes desta 

Casa, onde o Sr. Vercador Sebastião Nunes de Sales pede que o Sr 

Presidente proceda da forma regmental, pois vê desproporcionalidade na 

foima de escolha, já que deve ser ouvido as bancadas, sendo portanto a 

maioria nesta Casa, o Sr, Vercador Jocl Gomes Pesséa informa que na 

gestio anterior foi feito a escolha de acordo com o que (o1 colocado, o Sr. 

Vercador antertor discorda, discorda porque vai ser discutido em plenário, 
ante o exposto, o Sr. Presidente decide que a matéria será discutida na 

próxuima sessão, após à reumão das bancadas, com a palavra, a Sra. 1º 

secretária soficitou em aberto que seja notificada a cmpresa que construtu o 
calçamento da Avenida Reinaldi Gahhão, que ji foi concertada várias vezes e 
SC passar uma carreta | : desmancha, e que seja feito novamente, porque está 
uma vergonha, c que seja soficitado informações 2a respeto do Fundo de 
Previdência, qual o valor do aporte mensal e se foi detxado algum recurso, a 
Sa. Vercadora Yanda Lúcia Cavalcante  Silvestre pede um aparte, 
concedido, recomenda . que seja convocado o gerente do Fundo de 
Previdência para prestar csclarccanentos, a Sra. Vereadora: aparteada 
comenta sobre a gerência do Fundo de Previdência, que deveria ser de um 
seniídor escolhido pelos servíidores efétivos, com mandato, segurança e 
estabilidade, ¢ outra obscivi o é o Sclo Quro que foi eriado pela 
Presidência da República, oude foram oitenta municipios de Pernambuco 
contemplados na questão de alfabetização dentro da idade, mas fica tríste 
porque Tuparelama não participou, com a palavra à Sra. Vercadora Vanda 
Lúcia Cavaleante Silvestre cita o requerimento do atendimento aos pacientes 
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do banto Bom fes s no PSF local, determmado a partir de um mapeamento 

termtorial que foi feito e por ter ficado mutto extenso teve que ser dividido, 

realmente naquele setor tem mutitos 1dosos, e levou-se o atendimento para 

uma sala no CRAS, além de se ul 

mesmo à 

ar de um veículo para o transporte, 

m, no PSE do bairro jamais deixou de se atender s pacientes, 

havendo amda o programa de agendamento e demanda espontânea, quanto 

à retirada de: s pacientes, é perígoso, sob pena de perder as unidades, mas 

estamos bem assistidos na satide e pede que seja retirado o requerimento 

pelo autor; o Sr. 2º Secretário Carlos Roberto Ferreira cita que muitas vezes 

não se dispõe de transporte para esses pacicntes e por 15s5o não retira a 

matéria, parabenizando os profissionais da drca que sempre dão assisténcia, 

em seguida, submeteu-se à votação o Requerimento Nº 01/2025 do 

Vercador Carlos Roberto Ferreira solicitando do Exccutivo informações 

sobre a comvocação dos servidores aprovados no Concurso Público 

realizado no ano passado para o preenclumento de dezesseis vagas, sendo 

aprovado por unamimidade; Requerimento Nº 02/2025 do Vereador Carlos 

Roberto Ferreira solicitando do Chele do Poder Executivo, o Sr. Diógenes 

Torres da Costa Patríota uma ação, no sentido de que o atendimento dos 

pacientes de quatro ruas do Bairro Bom Jesus retornem para o atendimento 

do PSF daquele bairro, o qual obteve e um contrário, da 

Vereadora Vanda Lúcia Cavalcante Silvestre; Requerimento Nº 01/2025 - 

GV do Vercador Joel Gomes Pessoa solicitando que a Mesa Diretora 

são de Obras ¢ Servicos Públicos faga levantamento 

sobre a Passagemn Molhada da Patrona, onde, segundo populares, houve 

s votos favoráve 

determine que a Comis 

danos na Estrutura da mesma, sendo aprovado por unaminudade; nada mais 

Conslou a registrar-se, encerrou-se a sessão, assinam a presente ata a Sra. 1º 

Secretária ¢ dermais vercadores presentes nesta casa de leis. a) Priscilla Leite 

de Menezes, Antonio Valmir Batista Tuni, Domenico de Siqueira Perazzo, 
Carlos Roberto Ferreira, Joel Gomes Pessoa, Arli Markson Gomes de 

Souza, Sebastiio Nunes de Sales, Cristiane  Bezerrz 

Carvalho. Vanda Lúcia Cavale; te Silvestre. 
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